

Pressemitteilung

08.01.25

Landkreis Mühldorf a. Inn und Kreisjugendring schließen Grundlagenvertrag: Erfüllung der Aufgaben der Jugendarbeit und Förderung junger Menschen

Der Landkreis Mühldorf a. Inn und der Kreisjugendring Mühldorf a. Inn haben einen Grundlagenvertrag geschlossen. Der Vertrag dient der Erfüllung von Aufgaben der Jugendarbeit und der Förderung junger Menschen im Landkreis Mühldorf a. Inn.

Ziel des Vertrages ist die Vertiefung der partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen dem Landkreis als öffentlicher Träger der Jugendhilfe und dem Kreisjugendring Mühldorf a. Inn als freier Träger der Jugendhilfe. "Diese schriftliche Vereinbarung festigt unsere langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit und sorgt dafür, dass alle Leistungen und finanziellen Mittel in Zukunft auch schriftlich klar definiert sind", sagt Landrat Max Heimerl. Der Kreisjugendring sei ein unverzichtbarer Partner in der Jugendarbeit. "Wir freuen uns auf eine weiterhin spannende und erfolgreiche Zusammenarbeit, die unseren jungen Generationen zugutekommt."

KJR-Vorsitzende Marion Rasovic betont: „Mit der Unterzeichnung des Grundlagenvertrages haben wir einen bedeutenden Meilenstein gesetzt, der die gegenseitigen Verpflichtungen und die gemeinsame Verantwortung zwischen Kreisjugendring und dem Landkreis verankert. Wir möchten uns herzlich für dieses Zeichen des Vertrauens und der Anerkennung unserer Arbeit bedanken."



Bildunterschrift: Bei der Vertragsunterzeichnung (von links): Matthias Ettinger, Leiter des Jugendamts, Landrat Max Heimerl, KJR-Vorsitzende Marion Rasovic und KJR-Geschäftsführerin Claudia Hausberger.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn

